

* 活動報告 *

第2回あいさつ運動 報告

1/16(月)~1/20(金)に、青少協主催のあいさつ運動が行われました。

今回は、5年生の皆さんも一緒にあいさつ運動を行い、とても元気な声が響いていました。

雨の日もありましたが、朝早くからご参加いただいた学級委員の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。

当日の様子などホームページに掲載していますので、ぜひご覧ください！



次回第3回あいさつ運動は、
4/17(月)~4/21(金)
8:00~8:25です！

新1年生を迎えるためのあいさつ運動となります！

当日の参加も大歓迎です！！保護者証を首から下げて、ご参加ください。よろしくお願いします。



学校への補助報告

皆様からお預かりしたPTA会費から、34,946円を学校運営補助費として寄付いたしました。

体育館で使用する暖房の灯油代（燃料費高騰の補充分）などに充当されました。



小P連・こども110番報

【小P連】

1/30(月)に「いろんな友達とわたし~親子で考える教室のダイバーシティ~」をテーマに講演会が行われ、参加してきました。報告はホームページをご覧ください。

【参加した会議】

2/7(火)110番連絡協議会
2/27(月)小P連全体会



ベルマークボランティアより

こんにちはベルマークボランティアです☆
今年度もベルマーク・テトラパック・インクカートリッジを持ってきていただき、ありがとうございました。

ご協力のおかげで今年度までで**1,202,222点**集まりました☆
来年度は何らかの形で子どもたちに還元できるようにしていきたいと思っておりますので、引き続きご協力の程よろしくお願いします。

